

Balma dans le Cantal sans pression



Jérémy Joseph, capitaine des rouge et blanc. /Photo DDM Christian Buttigieg

Il ne reste plus que trois journées de championnat au BSC pour terminer sa saison, Après sa belle victoire (3-0) face à l'US Lège Cap-Ferret samedi dernier où ils ont assuré du même coup et mathématiquement leur maintien, ce soir les Balmanais effectuent un avant-dernier déplacement (18 heures) sans aucune pression, dans le Cantal face à Aurillac l'une de ses bêtes noires dans le passé, si ce n'est de ramener quelques points de plus d'un des plus longs déplacements de la saison.

Un tout petit point sépare les deux équipes, après la lourde défaite enregistrée le week-end dernier à Montpellier, les Aurillacois seront certainement avides de revanche, de quoi s'attendre pour les Haut-Garonnais à une rencontre difficile.

Une journée au ralenti où les féminines d'Armando Monteiro, assurées de monter à l'étage supérieur en DH reçoivent les Tarnaises de Gaillac ce samedi à 15 heures.

Quant à leurs homologues les U14, elles se déplacent demain à 10 h 30 à Saint-Simon.

La Dépêche du Midi